## Liebe Eltern, liebe Familien,

ein Kind, einen Jugendlichen oder jungen Erwachsenen mit schwerer Mehrfachbehinderung zu betreuen und immer da zu sein, verlangt viel Liebe, Hingabe und Kraft. Oft genug ist diese Aufgabe zugleich eine große Herausforderung. Wir können sehr gut nachempfinden, wie wichtig es ist, auch einmal durchzuatmen und neue Energie zu schöpfen.

Mit unserer Einrichtung **Hummelchen** in der Nähe von Regensburg möchten wir Ihnen genau das ermöglichen: eine liebevoll gestaltete Kurzzeitpflege in einem sicheren, geborgenen und anregenden Umfeld. Unser erfahrenes Team kümmert sich mit Herz und Fachwissen um Ihr Kind, so dass Sie Zeit für sich und Ihre Familie finden.

Hummelchen ist dem Pater-Rupert-Mayer-Zentrum in Regensburg, einem privaten Förderzentrum der Katholischen Jugendfürsorge der Diözese Regensburg e. V., angegliedert. Lernen Sie uns gerne näher kennen und machen Sie sich persönlich ein Bild von uns. Neben dem Fachwissen und der Erfahrung, die wir Ihnen bieten können, will Hummelchen für Ihr Kind vor allem eines sein: ein Ort des Wohlbefindens, der Freude, Fürsorge und Förderung.

Es grüßen Sie herzlich

Gerlinde Dubb Miriam Schnabl Leonie Völk Gesamtleiterin Internatsleiterin Hausleiterin



## Nehmen Sie gerne Kontakt zu uns auf!

Pater-Rupert-Mayer-Zentrum **Hummelchen • Kurzzeitpflege**Puricellistraße 5

93049 Regensburg

### **Ihre Ansprechpartnerin:**

Leonie Völk Hausleitung

E-Mail: info-hummelchen@prmz.de

Telefon: 01 71 6 23 23 36

Weitere Informationen zu Hummelchen, unserem Angebot für Kurzzeitpflege, finden Sie hier:

www.prmz.de/hummelchen



zugehörig zu:



## **Pater-Rupert-Mayer-Zentrum**

Privates Förderzentrum mit Schwerpunkt körperlich-motorische Entwicklung







Kurzzeitpflege für Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene mit Behinderung

Herzlich Willkommen!

Fotos: www.istockphoto.com (FatCamera), Florian Rädlir

# Im Hummelchen ist Ihr Kind in guten Händen.

Wer sein Kind jemandem anvertraut, möchte sichergehen, dass es sich wohlfühlt und gut versorgt wird. Leonie Völk, Hausleiterin von Hummelchen, ist Gesundheits- und Kinderkrankenpflegerin B.Sc. Mit ihrer Erfahrung aus der ambulanten Kinderintensivpflege sorgt sie für eine professionelle und liebevolle Betreuung.

Ihr zur Seite steht Miriam Schnabl, Internatsleiterin und übergeordnete Bereichsleitung am Pater-Rupert-Mayer-Zentrum. Ihre pädagogische Expertise und langjährige Erfahrung in der Arbeit mit Kindern und Jugendlichen sichern eine qualitativ hochwertige und verlässliche Betreuung.

## Räumlichkeiten im Hummelchen

- Alle Zimmer sind barrierefrei und modern ausgestattet.
- Ein weitläufiger Garten lädt mit vielen Möglichkeiten zum Spielen und Erkunden ein.
- Das Hummelchen bietet Einzelzimmer für Ruhe und Privatsphäre sowie Doppelzimmer.
- Ein großzügiger Gemeinschaftsraum trägt dazu bei, sich näher kennenzulernen.

## Kurzzeitpflege im Hummelchen

#### **Entlastung und Zeit für Sie**

Machen Sie einmal Urlaub. Gönnen Sie sich eine Pause und seien Sie gewiss, dass Ihr Kind in besten Händen ist.

#### Wertvolle Zeit mit Geschwisterkindern

Eine Kurzzeitpflege bietet zugleich für Sie eine gute Gelegenheit, exklusive Zeit mit den Geschwisterkindern zu verbringen, um die Beziehung zu stärken.

#### Überbrücken von Versorgungslücken

Können Bezugspersonen zum Beispiel aufgrund von Krankheit ihr Kind vorübergehend nicht versorgen, helfen wir. diese Lücke zu schließen.

#### Professionelle, liebevolle Betreuung

Unser geschultes und erfahrenes Team kümmert sich mit Einfühlungsvermögen und Fachwissen um Ihr Kind.

## **Individuelle Freizeitgestaltung**

Aktivitäten bis hin zu entspannenden Momenten: Ihr Kind soll sich bei uns wohlfühlen. Danach richten wir unsere Angebote aus.

## Soziale Kontakte und neue Erfahrungen

Ihr Kind kann neue Freundschaften schließen und profitiert von einem abwechslungsreichen Tagesprogramm.

## **Integration in die Region**

Wir arbeiten eng mit lokalen Vereinen und ehrenamtlichen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern zusammen, um ein Miteinander in der Region zu stärken.

Einfach eine gute Zeit verbringen!

## Für wen eignet sich das Hummelchen?

#### Wer kann zu uns kommen?

Bei uns sind Gäste aus ganz Deutschland mit nahezu allen Arten von Behinderung herzlich willkommen.

### Wie lange können unsere Gäste bleiben?

Ein Aufenthalt in der Kurzzeitpflege sollte mindestens drei Tage dauern. Bis zu acht Wochen pro Jahr werden finanziell unterstützt.

#### Wie oft können die Gäste kommen?

Wir freuen uns darauf, auch vertraute Gesichter wieder zu sehen.

#### Wie alt sind unsere Gäste?

Wir betreuen Kinder und junge Erwachsene im Alter von 6 bis 21 Jahren. In Ausnahmefällen kann die Betreuung auch bis zum 27. Lebensjahr gehen.

## Wie viele Plätze gibt es im Hummelchen?

In der Kurzzeitpflege bieten wir sechs Plätze an.

#### Wie wird der Aufenthalt finanziert?

Pflegekassen und Sozialhilfeträger übernehmen die Kosten entsprechend der sozialgesetzlichen Regelungen. Wir helfen Ihnen beim Beantragen der Kostenübernahme.

